
 

 

 

◆第 3350 回例会 12 月 12 日 会長の時間 
今年最後の昼例会です。いつもより多いご出席をいただき感謝致し

ます。暖かかったり寒くなったり、着実に冬になっております。先日の TV

で西和賀町を取材しておりましたが、一面真っ白で雪も多く、昨シー

ズンの再放送？と目を疑いましたが、今シーズンで山手側との気候の

差に驚きました。まがりなりにも 4 号線沿いといいますか北上川流域 

は、西は奥羽山脈、東は北上山地に守られているな〜と今更ながら感じます。冬の訪

れは岩手山に積雪はもとより、私は早池峰山の積雪が一つの指標かなと思っていま

す。今年の冬は暖冬予想という事ですが、雪の量はどうなんでしょう？ 

 先週末から TV では大谷翔平選手の移籍の報道ですが、ついにエンジェルスからドジ

ャースへ移籍が決まり、しかも年俸 1015 億円。世界のスポーツ選手の最高年俸だっ

たサッカー界を抜き、しかもそれが日本人。大谷選手の努力もありまが、すごい時代に

なりました。そして年俸の受取方も自分がよければ・・・ではなくチームはもとより野球界

やスポーツ界へも配慮したいかにも日本人東北人らしい振る舞いに、ますます人々を 

魅了しています。利他多利の精神。人間としてもすばらしいと思いま

す。青いユニフォームになりますが、同じ西海岸。エンジェルス本拠地

から 50 ㎞、花巻〜一関といった感じでしょうか？先月アナハイムに

行った友人に現地で購入していただいた、エンジェルス大谷のユニフ

ォーム(ホワイトバージョン)が記念になりました(^^。家に飾っており

ます。 

 本日のプログラムは、上田直輝君の会員卓話です。8 月に行われ、当クラブの旅する

ピアノも出展された、花巻市のまちなか賑わい創出社会実験事業についてのお話をい

ただきます。宜しくお願い致します。 

今月めでたく花巻青年会議所を卒業された菊池久範くんも今日は出席。おめでとう

ございます！益々のご活躍をご祈念します。花巻ロータリークラブもよろしくお願いいたし

ます。 

来週は、Xmas家族会。コロナ禍あけですので、賑やかに開催したいと思っています。

スペシャルゲストに、夜例会にもおいでいただいた宇夫方景子さんと今回は花巻リズム

ヤンガーの鎌田さんとのコラボでのセッションということです。楽しみにしております。 

同じ週 22 日は、今年最後のぬくまるフードパントリーです。70 世帯のご利用です。

対応スタッフが少し心細くなっております。花巻市社会福祉協議会会館で開催してお

ります。皆様のご協力をお願いします。他、地区ロータリー財団への助成金 2 を再申

請します。その助成金で、ぬくまるフードパントリーでも使用する暖房機と冷房機を購入

し、花巻市社会福祉協議会様へ花巻ロータリークラブより寄贈したいと思います。寄贈

式も予定しております。では、上田直輝君 卓話宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

12月 19日 第 3351回 例会 

■本日のプログラム             例会進行：会場監督 

1.開会点鐘 

2.ロータリーソング 

3.四つのテスト 

4.会長の時間 

5.委員会報告 

6.幹事報告 

7.出席報告 

8.ニコニコボックス 

9.連絡事項 

10.閉会点鐘 
 

クリスマス家族会プログラム 

会長 

 

 

会長 

 

幹事 

出席委員会 

ボックス委員会 
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月間テーマ：疾病予防と治療月間 

四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 

 

2023-24 年度     

会長：吉田和洋 

幹事：阿部一郎 

会場監督：橋川秀治 

会長ｴﾚｸﾄ：藤村弘之 

副幹事 ： 松田健 

★★12/12 のメニュー★

★ 

■今後の予定 

12/22（金）ぬくまる食堂フードパントリー 

12/26（火）年末休会 

1/2（火）年始休会 

1/9（火）クラブ協議会 前期事業報告 

 

■幹事報告 

・第 2520 地区事務所冬季休業について 

〔ガバナー事務所〕 

・秋田豪雨災害支援金の御礼と報告について 

〔国際ロータリー第 2540 地区 ガバナー淡路 徹〕 

・2022 年度事業報告書の送付と基金へのご寄付

のお願い 

〔一般財団法人比国育英会バギオ基金 会長  

淺田豊久〕 

・ ハイライトよねやま 285 号 

〔（公財）ロータリー米山記念奨学会〕 

 

■出席報告 

33 人中 18 名 

出席率 60.0% 前回修正 60.6% 

 

■メーキャップ 

12/10(日)2023-24 年度 青少年交換（長期・

短期）派遣第 1 回オリエンテーション 

佐々木史昭 君 

・白身魚の 

中華蒸し 

・鶏肉とカシュ 

ーナッツ炒め 

【訃 報】 高橋 健(95 歳)会員  
-------令和 5 年 12 月 12 日(火)ご逝去----- 
ロータリー暦 54年：1970 年(S45) 1月入会 
第 32 代会長：1985 年(S60)就任 
謹んでお悔やみ申し上げ、ご冥福をお祈り
申し上げます。 



 

 

◆会員卓話 「花巻市社会実験報告」 上田直輝君 【要旨】 

今回の卓話の方のお話をいただいた中に、花巻ロータリー

の皆さんに感謝というか、お礼をしたくて、会長の方にお時

間をくださいという形で、ご相談させていただきました。社会

実験というのが、7 月、8 月、9 月の第 4 土日に、花巻市

の商工労政課さんが主催なんですけれども、民間の会社で

あったり団体に、花巻の中央空間というんですか、上町の 

道路と、中央広場、大堰川プロムナード、そのあたりを有効活用してほしいと

いうことで、民間で手を挙げた人たちが企画をするというようなプログラムがござ

いまして、そもそも私は手を挙げたわけじゃないんですけれども、家守舎の小友

くんが手を挙げて、7 月、8 月やりたいと。7 月は、小友木材店の方で、道路

に木のおもちゃを並べて、子どもたちに遊んでもらったりとかですね。8 月は私に

ご連絡いただいて、小友くんとは花巻中学校の先輩、後輩の関係で、私 2 つ

上なんですけれども、私がバーベキュー好きだというのを知っていてもらってい

て、その 8 月、道路でバーベキューできないかなという相談がスタートでございま

した。そこから会議を重ねて、私は協力という形だったんですけれども、道路と

中央広場をキャンプ場にしようということで、知り合いのところから物を借りたりと

か、道路にはバーベキューの焼き台を 10 個作って、市民の皆さんに手ぶらで

来てもらって、食べてもらうというようなことをやりました。土日開催だったんです

けども、前日の金曜日も封鎖をしたいので何かやれませんかというのを花巻市

から言われまして、前夜祭を公園でやりました。ロータリーの皆様にもご協力い

ただきまして、当日たくさんの方にご参加いただいたんですけども、30 人限定の

一夜限りのディナーというのをちょっとやってみようということで、そこにキャンプの

道具とか一式並べて、料理とかも全部提供してという形をやらせていただい

て、やっぱり一夜限りのディナーなので、音楽であったりとか何かないと寂しいか

なとかというのがありまして、旅するピアノの方を活用できないかということで会

長にご相談させていただきました。ピアノってなかなかデリケートなものなので、

動かしたりするのが結構大変で、初め鹿討さんの方からも雨降ったらどうだろう

ね、とかいろんなご相談があった中で、たまたま天気にも恵まれたというのもあり

ますし、公園に運んでいただいて、この前の夜例会の時にも弾いていただいた

んですけど、宇夫方さんに来ていただいて旅するピアノの下で曲を歌ってもらっ

たという経緯がございました。そこに至るまでの打ち合わせであったりとか、ご理

解をいただいたということに非常に嬉しく思いましたし、私もロータリーの会員とし

て何かご協力したいなという中で、旅するピアノというものをお披露目できたの

が良かったかなというふうに思っております。 （中略） 

来年以降ももしお話があれば、皆さんが来て楽しんでいただけるようなそうい

ったものができればなというふうに思っておりますし、旅するピアノもですね形もか

わいいというか、絵もすごい素敵な絵ですので、いろんなところで活用できるの

かなというふうに今回思いました。会長の方には片付けの方も来ていただいたり

とかたくさんご迷惑もおかけしたんですが、こういった形をまず作ることができてよ

かったのかなというふうに思っております。花巻市として今度たまたまお仕事のお

話もいただいて、そこの大堰川プロムナードとか、道路の社会実験するためのレ

イアウトを作るものが今なくて、そういったものができないかという相談も今いただ

いておりまして、継続してやれる事業になってきているのかなというふうに思って

おります。社会実験という名前ではあるんですけども、私と同じような一緒に街

中を盛り上げられるような方が一人でも増えてくればいいかなというふうに思っ

ている次第でございます。本来パワーポイントを使ってお話した方が皆様にお

伝えすることができるかなと思ったんですが、まだ花巻市の方でも報告資料とい

うものができていなくて、写真とかもまだ公になっていないので、市役所の方でそ

ういった取りまとめがもし終わったら、何かのお時間をいただいて写真とかで説

明しながら、プレゼンできるかなというふうに思っておりました。今日は貴重なお

時間をいただきありがとうございました。引き続きロータリー頑張っていきたいと

思います。どうぞよろしくお願いします。 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 花巻ロータリークラブ 
<<事務局>> 

花巻市花城町 10-27 
花巻商工会議所 

TEL/FAX 0198-41-1133 
e-mail:hrc@hanamaki-cci.or.jp 

URL:http//www.hanamaki-rc.com 

■第 3350 回 ニコニコボックス 

【吉田和洋君】今年最後の昼例会、ご出席ありがとうございま

す。来週 19 日は X’mas 家族会です。よろしくお願いします。

先週末奥さんと 2 人で浄土ヶ浜パークホテルに泊まってゆっくり

してきました。思えば久々の 2 人での小旅行でした。上田直輝

くん本日は卓話ありがとうございました。 

【阿部一郎君】上田直輝君、本日は卓話御苦労様でした。来

年は、副幹事を指名されている様ですので、宜しくお願い致しま

す。来週はクリスマス家族会となります。沢山の参加で盛り上が

りたいと思います。 

【藤村弘之君】今日は寒いですね。本来はあたり前なのでしょう

が、差がありすぎでこたえます。インフルもはやっているようです

ね。みな様気をつけましょう。上田君卓話ありがとうございまし

た。また、週末に車で東京まで行ってきました。仮眠の那須高

原-1℃。東京は 20℃でした。 

【髙橋豊君】11 月末に、名古屋で大学時代の友人 4 人が集

まり、旧交を温めました。名古屋城見学、熱田神宮参拝など、

高齢者の修学旅行を楽しみました。来年もどこかで元気に会い

たいものです。 

【上田穣君】妻の誕生祝いをありがとうございます。それを祝うわ

けではないのですが、二人で久々に大人の休日倶楽部をつか

い、東北では有名な仙台イルミネーションに出かけ、その後会津

若松の東山温泉にどっぷりつかり、さらに宇都宮でギョーザを食

べ、日本三大イルミネーションといわれる「あしかがフラワーパー

ク」まで足をのばしました。さすが日本三大イルミネーションでした。 

【佐々木史昭君】先週日曜日は、花巻国際交流協会主催の

花巻国際フェアと並行して、ロータリー地区青少年交換プログラ

ム第 1 回オリエンテーションが、派遣生、保護者、所属高校、

推薦クラブに集まっていただいて開催され、私責任者を務めてい

たので、仙台に移動してこちらにも出席するという忙しい一日で

した。 

【立花徳久君】先週はインフルエンザに感染してしまい、ダウンし

てました。今日からノーマルモードに戻ります。 

【藤田勝敏君】上田直輝君、今日はご苦労様でした。来年も

期待してますので楽しいイベントを企画して下さい。ちなみにダイ

エット、リバウンドのくりかえしは、非常に体にダメージがあります。

頑張ってダイエット後の体重を維持して下さい。 

【橋川秀治君】先週末は義父の三回忌で宇都宮に行き青い

青い空の下で法要とお墓参りをして来ましたが、ついでに東京で

大学の同期 5 人で飲み会をしました。33 年ぶりに会ったラグビ

ー部の友人はすっかり髪がなくなり、太っていたので「変わったな

ぁ」と言ったら、「おまえに言われる程ではない」と体重 2 倍の方

がひどい‼とのことです。 

【上田直輝君】初ボックスです。本日は誕生月でお祝いありがと

うございます。ロータリーに協力できるよう今後もがんばります。 

 


